



Con pesar hemos conocido la noticia del fallecimiento el pasado 31 de marzo de 2018 de nuestro Académico Correspondiente en Salamanca, don Julián Álvarez Villar.

Catedrático de Historia del Arte de la Universidad de Salamanca, fue un gran estudioso de la provincia, su arte y sus costumbres, explorando numerosos temas que dio a conocer en gran cantidad libros, artículos y conferencias. Su dedicación a los estudios salmantinos fue premiada con la Medalla de Oro del Ayuntamiento de Salamanca en el año 2005.

De entre su amplia producción escrita destacan diversos títulos sobre nuestras ciencias, como “*Arte y heráldica*” (Universidad de Extremadura, 1985), “*Heráldica universitaria salmantina*” (Universidad de Salamanca, 1994), “*Heráldica Salmantina*” (Editorial Colegio de España, 1997), y “*Heráldica real y nacional en Salamanca, 1262-2003*” (Caja Duero, 2008). En nuestra Academia Matritense publicó el artículo titulado “*La heráldica en la iglesia de San Marcos de Salamanca*” (Anales, vol. VIII).

Ostentaba la condición de Académico Correspondiente en Salamanca de esta Real Academia de Heráldica y Genealogía desde el 30 de junio de 1993.

Descanse en paz.

Leer en prensa [esquela](#) y [semblanza](#)